



ARTHROSKOPIE SHAVER TM940

ARTHROSCOPY SHAVER TM940

TEKNO SHAVER TM940

TEKNO SHAVER TM940

Das neue Shaver System TM940 ist für operative Eingriffe in kleinen und großen Gelenken konzipiert. Das Gerät ist klar und bedienerfreundlich aufgebaut, welches dem Anwender erlaubt die Funktionen wahlweise direkt am Steuergerät, Handstück oder über den Fußschalter einzustellen. 9 voreingestellte Oszillier-Modi sowie ein optionales Modul zum Einblenden der Parameter in das Monitorbild, runden das Shaver System TM940 in seiner Anwenderfreundlichkeit ab.

Das autoklavierbare Handstück verfügt über 2 doppelbelegbare Druckknöpfe. Es lassen sich folgende Funktionen über das Handstück steuern: Drehrichtung, Oszillationsmodus, Start/Stop und Open Window* Funktion. Darüber hinaus ist das ergonomische Handstück noch leichter, als seine Vorgängerversionen und bietet dem Anwender somit mehr Komfort. Der rutschfeste und abgedichtete Fußschalter kann dieselben Funktionen wie das Handstück steuern und zusätzlich die Geschwindigkeit regulieren.

*Diese Funktion erlaubt es eine gewünschte Position des Blades festzulegen, in welche es jederzeit nach der Rotation zurückkehrt.

Technical data

Shaver control unit:

Power supply	100-240 VAC
Power consumption	65 VA
Dimensions (W x H x D)	330 x 96 x 250mm
Weight	4.8kg
Class of protection	I
CE standard	EN 60601-1:2006+A1:2013; EN 60601-1-2:2015

Shaver handpiece:

Length	164mm
Weight	325g
Shaver blade chuck	Automatic
Speed range	FWD, REV: 500 - 8000 RPM (+/- 10%), OSC: 500 - 3500 RPM (+/- 10%)
Cable length	3.2m
Autoclavable	134 °C

Footswitch:

Dimensions (W x H x D)	280 x 28 x 215mm
Weight	2.1kg
Cable length	3.2m

The new shaver system TM940 has been designed for surgical procedures in small and large joints. The unit is constructed explicit and user-friendly, which allows to control its functions via control unit, handpiece or footswitch. 9 oscillation modes and an optional module to show significant parameters on the monitor, complete the shaver system TM940 in its operator convenience.

The autoclavable handpiece is equipped with 2 double allocatable buttons. Following functions can be controlled via the handpiece: direction, oscillation mode, start/stop rotation and open window calibration*. Furthermore the ergonomic handpiece is much lighter than its previous versions and offers more comfort to the user. The non-slip and sealed foot pedal can control the same functions like the handpiece and can additionally control the speed.

*This feature allows to set up a desired position of the blade and it will always return to this position after rotation.

TEKNO SHAVER SYSTEM

TM940 tk 39802-00

Komplett mit Steuereinheit, Handstück und Fußschalter
Complete with control unit, handpiece and footswitch



CONTROL UNIT TM940

tk 39802-01



HANDPIECE TM940

tk 39802-02



FOOTSWITCH TM940

tk 39802-03

© 2017 – TEKNO-MEDICAL Optik-Chirurgie GmbH
TEKNO is a registered trademark of TEKNO-MEDICAL Optik-Chirurgie GmbH
Printed in Germany 11/2017 – Nachdruck, auch auszugsweise, verboten